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         Progetto 2010/2011 

alla ricerca di  

…Giovani Talenti

Nell’ambito delle iniziative della Galleria “Arte contemporanea hors des sentiers battus”   GalleriaMonteoliveto  lancia nel 2° semestre 2010 il Progetto “alla ricerca di … Giovani Talenti” e seleziona a partire dal 1° luglio 2010 giovani artisti interessati a contribuire a questo progetto con la propria passione, la propria arte e la propria sensibilità. 

La partecipazione è riservata ad artisti italiani o stranieri, di età compresa tra 21 e 30 anni, studenti delle Accademie e/o che hanno svolto la loro formazione afferente alle arti, e con la passione e la voglia di offrire un contributo allo sviluppo delle nuove correnti artistiche in atto.

La selezione produrrà un calendario di mostre personali articolato a partire da luglio 2010 fino al 30 giugno 2011. Le mostre saranno allestite al livello ingresso della Galleria di Napoli in piazza Monteoliveto 11 che sarà per l’occasione interamente dedicato all’artista in mostra.  

La mostra durerà 2 settimane. Il tema potrà essere scelto d’intesa con gli artisti interessati. 

La tecnica proposta è libera: pittura, scultura, fotografia, digital art, installazione, performance.

L’artista sar‡ presentato con una scheda monografica realizzata a cura della GM.

A conclusione del progetto Giovani Talenti sarà realizzato un catalogo di tutti gli eventi contenente la scheda monografica per ogni artista che sarà divulgato in sede di finissage della chiusura del Progetto.

A fine progetto, fra tutti gli artisti partecipanti alle mostre realizzate la Galleria selezionerà un artista al quale sar‡ offerta la partecipazione gratuita ad uno dei saloni autunnali ai quali la galleria parteciperà.

Gli interessati dovranno far pervenire un dossier contenente:

· una domanda con indicazione del tema proposto per la mostra

· un breve curriculum aggiornato

· le foto di 5 opere recenti

Allestimento e costi

Si prega contattare con urgenza la galleria al 339 4871980.

Le Selezioni sono in corso

Il Calendario sarà elaborato per ordine di arrivo delle richieste
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     Projet 2010/2011 

à la recherche de


 ... Jeunes Talents


Dans le cadre des initiatives de la Galerie "Art contemporain hors des sentiers battus" GalleriaMonteoliveto lance dans le 2e semestre 2010, le projet « à la recherche de … Jeunes Talents" et sélectionne à partir du 1er Juillet 2010 les jeunes artistes intéressés à contribuer à ce projet avec leur passion, leur art et leur sensibilité. 


La participation est réservée aux artistes italiens et étrangers, âgés entre 21 et 30 ans, aux étudiants du milieu universitaire et/ ou ayant suivi une formation ayant trait aux arts, avec la passion et le désir de contribuer au développement de nouveaux mouvements artistiques en cours. 


La sélection produira un calendrier d’expositions personnelles réparties à partir de Juillet 2010 jusqu'au 30 juin 2011. Les expositions seront organisées au niveau entrée de la galerie de Naples, piazza Monteoliveto 11, qui sera pour l'occasion entièrement consacrée à l'exposition de l'artiste. 


L'exposition durera 2 semaines. Le thème sera choisi en accord avec les artistes concernés. 


La technique proposée est libre: peinture, sculpture, photographie, art numérique, installation, performance. 


L'artiste sera présenté avec une fiche monographique réalisée par la GM. 


À la fin du Projet Jeunes Talents un catalogue sera réalisé de tous les événements contenant les fiches de tous les artistes participant au Projet et sera présenté au cours du finissage de la clôture du projet. 
À la fin du projet,   parmi tous les artistes participants la galerie choisira un artiste auquel sera offert gratuitement la participation à l'un des salons d'automne 2011 auxquels participera la galerie. 



Les artistes intéressés devront envoyer un dossier contenant: 

- Une demande indiquant le thème proposé pour l'exposition

- Un court CV mis à jour 

- 5 photos d'œuvres récentes 


Acccrochage et coûts 

Nous vous prions de contacter d'urgence la galerie au 06 3000 5663  


Les sélections sont en cours

Le calendrier sera établi pour ordre d'arrivée des demandes 
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        Project 2010/2011 

looking for


... Young Talents 



As part of the Gallery's initiatives "Contemporary Art hors des Sentiers battus" GalleriaMonteoliveto launches in the 2nd half of 2010 the Project "looking for … Young Talents" and selects from July 1, 2010 young artists interested in contributing to this project with their passion, their art and their own sensitivity. 


Participation is reserved to Italian and foreign artists, between 21 and 30 years old, students from the academies and/ or who have done their training pertaining to the arts, and with the passion and the desire to contribute to the development of new artistic movements. 


The selection will produce a calendar of solo exhibitions divided from July 2010 until June 30, 2011. The exhibitions will be staged at the gallery entrance level in the centre of Naples, Piazza Monteoliveto 11 that will be entirely dedicated to the solo exhibition of the artist. 

The exhibition will last two weeks. The theme will be chosen in consultation with the artists involved. 
The proposed technique is free: painting, sculpture, photography, digital art, installation, performance. 
The artist will be presented with a monographic schedule made realized by GM. 


At the end of the Young Talents project will be realized a catalogue of all events containing the details for each artist and presented during the finissage of the closure of the Project. 


At the end of the project, among all participating artists exhibited, the gallery will select an artist to whom will be offered the free participation in one of the autumn salons the gallery will participate in 2011.


Interested artists should send a dossier containing: 

- An application showing the proposed theme for the exhibition

- A short CV updated 

- 5 photos of recent works

 
Logistic and admission fees

Please urgently contact the gallery at + 39 338 7679286



The selections are in progress 
The Calendar will be managed with the arrival order of the requests
